

Argenteuillais démocrate (Cantonaux des 20-27 mars 2011)

« Finances départementales et collèges en 57 »

"Une première pierre qui tombe à pic" (communiqué MoDem Argenteuil)

Par [Frédéric Lefebvre-Naré \(FrédéricLN\)](#) le mercredi 2 mars 2011, 09:13 - [Politique](#) - [Lien permanent](#)

- [Argenteuil](#)
- [Cantonaux 2011](#)

Heureuse coïncidence en pleine campagne des élections cantonales, la Mairie d'Argenteuil vient de « poser la première pierre » d'un bâtiment qui en compte déjà beaucoup : celui des Éperons, qui devra abriter le centre de loisirs Gavroche et une antenne de l'école de Musique. Sa réhabilitation est attendue depuis des années.

Peu importe pour les élus de droite et de gauche que les véritables problèmes ne soient pas résolus dans ce quartier : **emploi, insertion, mixité sociale, vivre ensemble, traitement et prévention des « incivilités »**.

On construit après avoir démoli des bâtiments bien conçus qui n'attendaient qu'un entretien normal, pour le plus grand profit des bureaux d'études et des bétonneurs.



Janvier 2008, démolition d'un immeuble de 4 étages en bon état, ne demandant qu'un entretien normal pour un bâtiment de 40 ans

Les travaux sont interminables, le revêtement de la dalle est en réfection depuis l'été dernier, les habitants slaloment sur le ciment entre les flaques d'eau.





28 février 2011 : trois ans plus tard, le site est toujours en chantier, sans nouvelles du jardin qui devait le remplacer.

...et dès que c'est inauguré, l'entretien est oublié : escalier monumental neuf et déjà endommagé, lampadaires dégradés, boutiques appartenant à la ville abandonnées et non surveillées donc en cours de squat...

Après 20 ans de GPU, GPV, ANRU, quel est le bilan ? Années 90 : le Leclerc brûle – année 2010 : le Franprix brûle. On continue ?

Nous candidats du mouvement Démocrate, voulons aborder les vraies questions **pour que ce quartier redevienne un quartier normal, entretenu normalement et régulièrement, où les habitants se sentiront respectés et considérés avec des élus sur le terrain et à leur écoute.**

Eric Fluck, ancien président de Comité Local de Participation, candidat à l'élection cantonale d'Argenteuil Ouest, et Rodia Tété, candidate suppléante

Frédéric Lefebvre-Naré, candidat à l'élection cantonale d'Argenteuil Nord, et Maryse Chégut, candidate suppléante

Fawaz Kazma, responsable du MoDem à Argenteuil

Pierre Bruneau, délégué de circonscription

votez

| 7

J'aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

[Fil des commentaires de ce billet](#)

Propulsé par [Dotclear](#) - Thème [Giacomo](#) par [Kozlika](#)